



## Coronel: Hospital San José inicia licitación para mejorar Pabellón por \$380 millones

El Hospital San José de Coronel (HSJC) inició una licitación pública para mejorar la infraestructura de su sala de pabellón, con una inversión cercana a los \$380 millones. El proyecto contempla la intervención de aproximadamente 133 metros cuadrados en el área de postoperatorio, con un plazo de adjudicación de 30 días y la proyección de que las obras comiencen en octubre y finalicen en diciembre de 2025.

El director del establecimiento, Brian Romero Bustamante, destacó que la iniciativa responde a la necesidad de entregar condiciones óptimas para la atención de pacientes y enfrentar los nuevos requerimientos de la cartera de servicios del hospital. "Ha sido un desafío para los equipos administrativos y técnicos, porque nos obliga a seguir avanzando en complejizar nuestra atención para dar respuesta a Coronel y las comunas aledañas", afirmó.

El proyecto, diseñado en conjunto con el Servicio de Salud Concepción, fue propuesto por los propios trabajadores del recinto. En esa línea, la jefa anestesista del Servicio de Pabellón, Dra. Grisel Villa Oporto, explicó que el diseño recogió las principales necesidades del equipo. "Nos pidieron detallar lo que más necesitábamos en el ámbito de postoperatorio, oficinas, baños y camarines. Esa lista se transformó en un plano que fue aprobado y hoy vemos avanzar", indicó.

FOTO: CEDIDA

